## "Komm herein und sei dabei"

Dieser Einladung folgten 16 Eltern am Mittwochmorgen. Im Vorfeld hatte die Hauswirtschaftskraft Elena Wall den Waffelteig zubereitet. Der EA fing pünktlich um 11:00 Uhr zu backen an. Gleichzeitig kamen auch schon die ersten Eltern in die Kita. Ein leckerer Waffel- und Kaffeeduft begrüßte sie. Die Waffeleisen konnten nicht so schnell backen, wie der Bedarf war. Die Kinder in den einzelnen Gruppen freuten sich ebenfalls über die süße Speiße.

Bei kurzweiligen Gesprächen saßen die Eltern zusammen und unterhielten sich in angenehmer Runde.





Die Bilanz war, "Gerne noch einmal"